



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリー・クラブ



生きること活かすこと

東京六本木ロータリー・クラブ会長

2013年10月7日発行 第371号

2013-2014年度 No. 11

WEEKLY REPORT



本日のプログラム

平成25年10月7日

卓話 『旨さの追求～現代の江戸前寿司～』

四谷すし匠店主

中澤 圭二 様

プロフィール

東京都生まれ(50歳)。
中学卒業後、和食系統の料理の世界へ進む。
各地の名店などで修業したあと、1989年に「すし匠さわ」を東京千代田区二番町に開店。
4年後に四谷に移動して「すし匠」を開き、現在に至る。

育てた弟子を支援し、日本各地やソウルなどで独立させている。自身、2年後には、ホノルルにオープンするリツカールトンワイキキに進出予定。

著書に『鮨屋の人間力』(文春新書)がある。



ガバナー公式訪問 [東京六本木・東京神宮・東京原宿] 3クラブ合同例会

● 平松会長挨拶

舟木ガバナー、本日はご来臨賜りましてありがとうございます。

私どもは午前9時から、舟木ガバナーをお迎えして六者会議を行いました。当クラブの現状を報告し、地区のご意向を伺うなど、充実した会議を滞りなく進めることができました。

本日の例会は、我が東京六本木ロータリー・クラブ例会に東京原宿ロータリー・クラブ及び東京神宮ロータリー・クラブの皆様にもご参集を頂いて、3クラブ合同例会となります。各テーブルに3クラブの皆様が会して頂けるよう工夫しています。本日を充実した例会にし、来る11月19日に開催される11クラブ合同例会に発展させましょう。



● 東京神宮RC 郷 演仁会長挨拶

本日、舟木ガバナーとの懇談を無事終了しました。和気あいあいとした雰囲気の中で意見交換ができ、とても実りあるものでした。

東京神宮RCは本年20周年を迎え、来年の4月23日に記念例会を開催する予定ですので、是非皆様にご参加頂きたくお願い申し上げます。



● 東京原宿RC 阿部光明会長挨拶

本日午前11時より開催された舟木ガバナーとの六者会議を無事終了しました。非常に実りある楽しい会談となりました。

本日の合同例会の開催に際しては、東京六本木RCの皆様に素晴らしい合同例会のご準備をしていただいたことに感謝しております。



● 東京愛宕RC 尾関 勇会長とバナー交換





2013年9月2日

卓話 『変貌するロータリーと活動方針』

国際ロータリー第2750地区
山の手東グループガバナー補佐

木村 真様



皆さんこんにちは。今日のテーマは「ロータリーの変貌と活動方針」です。

まず今年度のロータリーの活動方針。RIバトン会長の方針は"Engage Rotary Change Lives (ロータリーを実践し皆に豊かな人生を)"です。強調事項は会員増強の推進で、2015年までに130万人の会員の達成を提案しています。2番目のロータリー財団を通じた人道的奉仕の充実は、財団が2017年に100周年を迎えるのを機にRIにおける財団をもっと使いやすくしようとすることで、今年度から新しい財団の運営が始まりました。そして舟木ガバナーは、実践は社会の変革に合った形でなされなければならないということで、「新しい風を感じとることができる活動」を初めての女性ガバナーとして打ちだされております。

ロータリーの長期計画によれば、ロータリーの本質は「地域の人々の生活を改善したい」という情熱を社会に注いでいる献身的な人々の世界的なネットワーク」であり、その使命は「他者に奉仕し、高潔性を推進し、事業と専門職務及び地域社会のリーダーの間の親睦を通じて世界理解、親善、平和を推進する」ことであるとしています。

どうして奉仕活動を中心とした形に変遷してきたのかということですが、ロータリーは1905年、ポール・ハリスによって親睦と互助を中心とした草の根運動的なクラブとして設立されました。2、3年後、何か地域社会に貢献をということで奉仕活動が導入され、さらに1910年「最もよく奉仕するものが最も多く報いられる」という奉仕哲学が導入されます。さらに2、3年後「超我的奉仕」の思想が導入され、会員もクラブ数も

増えて全米ロータリー連合会となります。1912年、5カ国、44クラブ、会員5千名になり、国際ロータリー連合会に改称されました。

ロータリーを大きく変えたものに三つの危機があったと言われています。その一つが第一次世界大戦で、そのときからロータリーは平和をテーマにすることになり、徐々に団体としての社会奉仕活動が盛んになります。二つ目が1929年の世界的大不況。そして三つ目、ロータリーが人道的な奉仕活動に大きく変わるのは第二次世界大戦の時です。1962年、世界社会奉仕活動がスタートし、初めてRIとして世界に対する人道的な奉仕活動が宣言されました。これが大きく実ったのが1978年の、世界平和のためにHealth、Humanity、Hungerに関する運動を進めようという3Hプロジェクトで、これが更に発展して1985年のポリオ・プラスとなり、ロータリー初めての募金運動が行われました。

ロータリーのパワーは何かと考えたとき、120万人の高潔な倫理観を持った草の根の人道奉仕団体であり、また会員によって集積された巨額の資金を持つ財団が存在していることだと思います。この活動を100年後の世代に繋げるのは我々の責任だと思います。そのためにはそれぞれのロータリー・クラブがその基盤を強化しなくてはいけない。ここに会員増強の重要性があるわけです。

ご静聴ありがとうございました。





2013年9月30日
ガバナー公式訪問六者会議

9月30日ガバナー公式訪問例会に先立ち、地区からは舟木ガバナー、木村ガバナー補佐及び河合グループ幹事、当クラブからは会長、幹事及び会長エレクトの同席のもと六者会議を開催しました。本年度は、東京原宿ロータリー・クラブと東京神宮ロータリー・クラブとの3クラブ合同例会となり、この六者会議も3クラブのトップバッターとして、朝9時より10時までの1時間、早い時間での開催となりました。

まず、平松会長より歓迎のご挨拶に続けて当クラブの現況につきまして説明をいたしました。次年度10年を迎えるまだまだ若いクラブであり、平均年齢も50代をキープしているアクティブなクラブであること、男女比や職業分類もバランス良く構成されており、奉仕活動にも熱心に取り組んでいるなど、現況を説明させて頂きました。

舟木ガバナーは、それらを熱心にお聞きになられ、とりわけ国際奉仕に係る、昨年度より取り組んだ「ミクロネシア短期大学への日本語教育支援活動」に非常に興味を示されました。そして当クラブの10周年事業に向けたものとして捉えるばかりでなく、グループや地区をも巻き込んで実践するのも大きな力となること、同じ地区内でもあるPBの問題は、当地区全体の問題として捉える事の必要性をお話しになられました。また、創立当時より、地元自治会に協力する形で、継続して行っている「クリーンナップ運動」について、六本木の美化やそれに伴う町の犯罪の減少などの貢献について質疑を受けました。そして、ロータリー全体の問題としての「会員基盤の増強」を強調され、従来のあり方ではない「新しい風」となるようなクラブの誕生や運営強化の必要性を説かれました。

舟木ガバナーを初めとする皆様から温かいご指導を賜り、これからのクラブ運営に反映できるよう当クラブ会員の皆様のご協力を得ながら、努めて参りたいと思います。

(記：渡辺美智子幹事)



2013年9月21日「六本木クリーンアップ」

ようやく爽やかな秋風の吹き始めた9月21日、「六本木クリーンアップ」に参加しました。クモのオブジェ前に8時半に集合。森社会奉仕委員長を始め、浅田さん、苅田さんとそのご家族、柏原さんと小生の当クラブからは8名。天気に恵まれたおかげか、三連休の初日にも関わらず、町内会や六本木ヒルズのお店の方等多数で賑わっています。

我々第一班は六本木交差点を渡り、7丁目方面に向かいました。最初の小道を左折。冠木門が残る区立六本木西公園の中も清掃。今回はタバコの吸い殻がやや目立ちましたが、公園にはドングリがあり、街路樹の根元にも小さな花が咲いていたり、と秋を感じながら楽しく清掃。差し入れのコーヒーとお茶を戴き解散しました。

次回は10月5日、東京国際映画祭の準備も兼ね、一層多くの方が参加されるのではないでしょうか。



(記：広報委員会 安部義彦)



例会日》月曜日 12:30 – 13:30 例会場》グランドハイアット東京 (TEL: 03-4333-1234)

**ニコニコBOX情報**

尾関 勇さん(東京愛宕RC)

本日は10月22日のチャーターナイトご案内に参りました。ご紹介いただき感謝申し上げます。

阿部 光明さん(東京原宿RC会長)

合同例会、御準備ありがとうございました。出席できてニコニコ。

山口 富久さん

舟木ガバナーいらっしゃいます。

渡辺 美智子さん

舟木ガバナーをお迎えしての3クラブ合同例会に、たくさんのお集りを頂きありがとうございました。

斎藤 明子さん

舟木ガバナー、本日はよろしくお願ひいたします。

柏原 玲子さん

本日、舟木ガバナーをお迎えして感謝申し上げます。

小篠 ゆまさん

本日は原宿RC、神宮RCの皆様、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

小笠 裕子さん

本日は原宿ロータリー・クラブ、神宮ロータリー・クラブの皆様、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

安間 百合子さん

舟木ガバナー、本日はご多用の中ご訪問くださいまして誠にありがとうございます。どうぞよろしく御願い致します。

三田 大介さん

原宿のみなさま、神宮のみなさま、ようこそ！

末松 亜斗夢さん

アートの季節になりました。

森美術館では新しい展示の「六本木クロッシング」が始まりました。すばらしい展示です。

次のプログラム

平成25年10月21日
『クラブ協議会』

森 佳子さん

気持のよい秋晴れが続きます。

舟木ガバナー、本日はご多用の中御来会戴きました有難うございました。

平松 和也さん

舟木ガバナー、本日はご来臨下さいまして、ありがとうございます。

杉本 潤さん

お久し振りです。

谷口 郁夫さん

舟木いさ子様の卓話でさらにロータリーを学ぼうと思います。

門田 真乍子さん

舟木いさ子ガバナー、公式訪問ありがとうございます。

山本 良樹さん

本日は、舟木ガバナーのご訪問を感謝申し上げます。

浅田 豊久さん

舟木ガバナーをお迎えして。

藤井 卓也さん

舟木ガバナーのご来臨を歓迎します。

渡邊 滋さん

もう秋でしょうか。

「涼しさは 淋しさに似て 夜の秋」藤松遊子

9月30日 合計 67,000円
累計 613,000円

9月30日の例会出席率(暫定)

- ・会員の例会出席数(出席率) 37名 (77%)
- ・東京神宮RCの出席数 16名
- ・東京原宿RCの出席数 12名
- ・ゲスト・ビジターの参加者数 6名

※ メーキャップを含めていない暫定の人数です。



森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます

東京六本木ロータリー・クラブ

会長 平松 和也 幹事 渡辺 美智子 広報委員長 安井 悅子 広報委員長 片岡 雅敦 広報委員長 小篠 ゆま

事務局)〒106-0031 東京都港区西麻布3-2-13 コートアネックス六本木503号室 TEL:03-6721-1555 URL: <http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>